
Il giorno 13/12/ 2021 alle ore 17,30  si è riunito il Consiglio di Istituto dell’I.C. 

Anzio III per esaminare il  seguente O.d.G.: 

 

1) Benvenuto ai neo-eletti 

2) Elezioni Presidente Consiglio di Istituto AA.SS. 2021/2024; 

3) Elezioni Vice Presidente Consiglio di Istituto AA.SS. 2021/2024; 

4) Elezioni membri Giunta Esecutiva Consiglio di Istituto AA.SS. 2021/2024  
 

La seduta si effettua in modalità telematica tramite l’uso della piattaforma Teams. 

Preliminarmente si fa presente che: 

- la convocazione è avvenuta tramite convocazione prot 7048  del 07/12/2021  

a mezzo mail  ; 

- l’invito alla piattaforma utilizzata è regolamentato dall’accesso su piattaforma Teams; 

- tutti i membri sono a conoscenza del “Regolamento delle sedute degli organi 

collegiali e delle riunioni in modalità telematica” approvato dal Consiglio di Istituto in 

data 28/04/2020 con delibera n. 40 e pubblicato sul sito della scuola in 

Amministrazione Trasparente, in Albo Pretorio e nella sezione Regolamenti. 

Risultano presenti, da una verifica dei partecipanti alla video conferenza da apposita barra 

visualizzata in ambiente virtuale tutti i membri per la componente docente BIANCHI Roberta-

BONAVENTURA Silvia-DI BELLA Maria  Teresa-LELI Federica-MELE Angela Stefania-

MORGIONE Carolina-PROVIDENTE Manuela-VELLITRI Lisa, per la componente ATA 

NOVARA Angela-PULCINI Bianca Rita, per la componente genitori CANALE Monica- 

CIULLO Lucia -DI VIZIA Simona-GORGONI Penelope-NANNI Milena-PERRI Carlotta- 

PRETE Paola- TARTABINI Simona  

 Partecipa all’incontro il DSGA Di Cosimo Maurizio. 

 

Il Dirigente Scolastico, che presiede, apre la seduta dando il benvenuto ai neo eletti ed invita 

poi ad una breve presentazione che consentirà a tutti di individuare l’appartenenza ai plessi e alla 

componente. 

Prima di procedere alla discussione del I punto all’O.d.G il Dirigente Scolastico richiede la 

disponibilità di un docente  per assolvere la funzione di Segretario del Consiglio. Si propone 

l’insegnante  Bianchi Roberta  che accetta e si impegna a verificare, costantemente, la presenza dei 

componenti il Consiglio in ambiente digitale, sulla piattaforma individuata per la riunione dell’organo 

collegiale. 

Si verifica un blocco della piattaforma per improvvisa assenza di rete nella sede di 

Presidenza, ove sono collegati il DS e il DSGA con conseguente rallentamento dei lavori che 

riprendono dopo circa 15 minuti.    

 

Si passa alla discussione contestuale dei punti 2-3-4  all’O.d.G.: Elezioni Presidente Consiglio di 

Istituto AA.SS. 2021/2024;Elezioni Vice Presidente Consiglio di Istituto AA.SS. 

2021/2024;Elezioni membri Giunta Esecutiva Consiglio di Istituto AA.SS. 2021/2024 e si informa 

che al fine di garantire l’espletamento delle elezioni  a scrutinio segreto  è stato predisposto apposito 

form contenente la possibilità di espressione di voto per ogni membro oggetto di candidatura. 

Si ricorda che il Presidente ed il Vice Presidente  dovranno  appartenere alla componente genitori. 

La Giunta Esecutiva invece è  composta da due genitori , un ATA, un docente ed è presieduta dal 

Dirigente Scolastico con il DSGA che svolge le funzioni di Segretario. Le due figure 

dell’Amministrazione sono membri di diritto. 

. 



Vengono invitati i membri  a presentare le proprie candidature. 

Per la nomina a Presidente del Consiglio di Istituto si candidano le Sigg.re Tartabini Simona 

e Nanni Milena. 

Per la funzione di Vice Presidente si candidano le Sigg.re Canale Monica, Gorgoni 

Penelope, Perri Carlotta. 

Si candidano per la Giunta Esecutiva le Sigg.re Bianchi Roberta (docente), Pulcini Bianca 

Rita (ATA), Ciullo Lucia e Di Vizia Simona (genitori). 

Si procede individualmente ad accedere al link per la compilazione del form. 

Completate le votazioni si presenta in modo condiviso lo schermo contenente le risultanze 

dei voti. 

Per la Presidenza del Consiglio di Istituto  

Votanti 19 –voti validi 19 

Tartabini Simona voti 10 

Nanni Milena voti 9 

Risulta eletta Presidente del Consiglio di Istituto la Sig.ra Tartabini Simona.  

 

In ordine alla  Elezione del  Vicepresidente del Consiglio di Istituto emergono le seguenti 

risultanze : 

Votanti 19 –voti validi 19 

Gorgoni Penelope   voti 8 

Canale Monica voti 7 

Perri Carlotta voti 4 

    

Risulta eletta Vice  Presidente del Consiglio di Istituto la Sig.ra Gorgoni Penelope.  

 

Per l’Elezioni dei Membri della Giunta Esecutiva si analizzano le seguenti risultanze: 

Votanti 19 –voti validi 19 (ad eccezione per la componente docente dove è stato fornito voto ad un 

membro non appartenente alla categoria) 

Componente genitori: 

Ciullo Lucia                       voti 19 

Di Vizia Simona                   voti 18 

Componente docenti: 

Bianchi Roberta                  voti 18 

Prete Paola            voti 1 (Voto non valido in quanto membro genitore) 

Componente ATA: 

Pulcini Bianca Rita         voti 19 

Risultano pertanto eletti membri della Giunta Esecutiva le Sigg.re Ciullo Lucia, Di Vizia Simona, 

Bianchi Roberta , Pulcini Bianca Rita.    

 Si allega report Votazioni (all.to 1 ). 

Esauriti gli argomenti all’Ordine del Giorno il consesso si sofferma a rappresentare la  problematica 

connessa alla concessione di locali delle nostre sedi ad altro Istituto Scolastico. A seguito di 

esplicita richiesta pervenuta da parte dell’Assessore alla P.I. Laura Nolfi di verificare gli spazi vuoti 

per consentire la frequenza  a studenti di altro Istituto, al momento con  sede chiusa, la nostra scuola 

si è immediatamente resa disponibile all’accoglienza. Nello specifico il Ds, dopo ave formalizzato 

la disponibilità di tre piccoli spazi mensa nel plesso Ex Anmil e di tre aule nel plesso Rodari, ha 

effettuato un primo sopralluogo con l’Assessore Nolfi , verificando l’ampiezza degli spazi. 

Successivamente è stato effettuato un incontro on line con l’assessore sopra richiamato ed i dirigenti  



Scolastici degli istituti comprensivi del nostro Comune, confermando le disponibilità già rese , pur 

nella consapevolezza dei limiti che sarebbero derivati per i nostri alunni  e rendendosi altresì 

disponibile a nuova verifica con l’Assessore e,successivamente,  con l’assessore Nolfi,  il DS e il 

RSPP dell’Istituto Anzio V, nei locali dell’Ex Anmil e del Rodari al fine di individuare le possibili 

soluzioni. Dall’incontro emergeva l’ipotesi della concessione a favore dell’IC Anzio V nel plesso 

Rodari di n. 2 aule al piano terra e n. 2 aule ( con possibilità di ricavarne una terza con  apposito  

intervento di tramezzatura), consentendo al plesso di mantenere per i nostri studenti l’aula Covid, 

l’aula per le attività alternative per coloro che non si avvalgono della religione cattolica, lo spazio 

per la somministrazione del cibo tramite PEG per alunna con disabilità  e garantendo gli spazi 

necessari nelle varie classi per il distanziamento previsto dall’emergenza Covid. 

A specifica successiva richiesta da parte dell’assessore Nolfi per ulteriore verifica , con  i tecnici del 

comune e i rispettivi RSPP dei due istituti, la nostra scuola ha nuovamente ed in modo tempestivo 

reso la totale disponibilità del RSPP per le opportune verifiche , stante la proposta dell’assessore di 

occupare l’intero piano primo del plesso Rodari. Proposta da verificare con estrema attenzione per 

evitare il rischio di mancato rispetto del rapporto mq/alunni e insufficienza di servizi igienici. 

Al momenti non si hanno riscontri. 

La riunione termina alle ore 19,20. 

 

 

F.to Il Segretario       F.to  Il Presidente 

Roberta Bianchi       Dott.ssa Maria Teresa D’Orso 

 

 

 

 


